

## Haute Vallée d'Azergues

### Lamure-sur-Azergues

# Radio Judaïca donne la parole aux élèves de retour d'Auschwitz

**Marie**, Charlotte, Jessica, Loudna, Adeline et Sylvain, accompagnés de deux anciens élèves présents lors du précédent voyage-mémoire à Auschwitz en 2010, Dylan et Clément, se sont portés volontaires pour consacrer leur mercredi après-midi à une interview dans les locaux lyonnais de Radio-Judaïca. Invités par le journaliste Henri Fitouchi, rencontrés lors de leur périple mémoriel en Pologne, les adolescents étaient très enthousiastes à la proposition qui leur était faite de témoigner de leur expérience sur les ondes d'une station de radio.

Tour à tour, les adolescents ont évoqué l'émotion ressentie en franchissant les sinistres portes des camps d'Auschwitz et de Birkenau. Souhaitent-ils un jour retourner à Auschwitz ? Comment ont-ils réagi auprès de leurs proches et de leurs camarades ? Aux multiples questions qui leur sont posées, les élèves, réfléchis et graves, répondent toujours avec beaucoup d'intelligence et de maturité. Par cette action médiatique très concrète, leur devoir de "porteurs de mémoire"



Les volontaires du groupe "Mémoire de la Shoah", aux côtés du journaliste Henri Fitouchi, dans les locaux de Radio Judaïca Lyon.

leur est une fois de plus apparu plus accessible et réalisable. L'émission, préparée dans les studios de Radio Judaïca Lyon, sera diffusée dimanche 7 avril, jour de Yom HaShoah. Pour la

communauté juive, cette journée commémore les victimes de la Shoah, et a été célébrée, à l'origine, le jour de l'insurrection du Ghetto de Varsovie, le 19 avril 1943.

Retrouvez Radio Judaïca Lyon sur la fréquence 94,5 ou sur / [www.radiorjl.com](http://www.radiorjl.com) et retrouvez l'actualité du groupe "Mémoire de la Shoah" sur <http://memoire-delashoah.blogs.laclassed.com/>.